



Strasbourg, le 27 novembre 2023

LA CONSULTATION POUR LE RÉAMÉNAGEMENT DE LA M83 EST LANCÉE

La consultation pour le réaménagement de la route métropolitaine 83 (M83) entre le carrefour Lilly et le pont de l'Andlau à Fegersheim et Lipsheim est lancée ce lundi 27 novembre et dure jusqu'au 12 janvier 2024.

La M83, axe routier structurant mais vieillissant, sera réaménagée pour améliorer les échanges multimodaux et la traversée des communes de Fegersheim et de Lipsheim, pour développer et sécuriser les cheminements piétonniers et cyclables, ou encore pour améliorer l'accessibilité de l'Eurométropole notamment en rendant le pôle multimodal de Lipsheim-Fegersheim plus accessible pour tous les usagers.

Les habitant·es et usager·ères sont invité·es à faire part de leurs avis et observations sur les nouveaux aménagements de la M83 en ligne, dans les registres d'expression disponibles dans les mairies de Lipsheim et de Fegersheim et au centre administratif ou via des permanences techniques, assurées par un représentant de la direction opérationnelle, au centre administratif à Strasbourg et dans les mairies de Lipsheim et de Fegersheim.

Plus d'informations sur www.participer.strasbourg.eu

